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Résumé

Ce document vise a mettre en évidence le rdle delserches opérationnelles, comme un
‘approche méthodologique opérationnelle, basé rsienploration systématique, les enseignants sont
eux-mémes prennent le role de chercheur - indiVielment ou au sein d'un groupe de travail au sein
de I'école ou sur le niveau d'une Circonscriptiéddgogique - pour résoudre un probléme pressant
face a eux dans leurs classes, ou le désir deapiel une pratique d 'enseignement, d'une facon qui
conduira a une transformation sur leurs structomestales et leurs développement professionnal, et
répondre aux particularités du travail des enseignaans le domaine, sans que cette approche
élimine la nécessité pour la recherche universitdans ce domaine.

MOTS CLES: Recherches opérationnellesiéveloppement professionnel- Les enseignants

Abstract:

This paper aims to highlight the role of actione@eh as an operational methodological
approach, based on a systematic inquiry, the teacre themselves take the role of researcher -
individually or within a working group, within thechool or on the level of an educational distfiat,
solve a pressing problem facing them in their dassr desire to develop a teaching practice, which
guide to a transformation on their mental structurand develop them professionally , and in
responding to the peculiarities of the work of te=rs in the field, without this approach eliminattes

need for academic research in this area

KEYWORDS: Action Research Professional development —Teachers.
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